

SKV TT-News

Enge Spiele bei allen drei Teams !!!

Nicht nur enge Spiele, sondern auch viele knappe Sätze gab es vergangene Woche bei unseren drei TT-Mannschaften. Allein 13 Spiele wurden erst im fünften Satz entschieden. Insgesamt gingen 22 Sätze in die Verlängerung.

Damit kam es zu folgenden Ergebnissen der einzelnen Mannschaften:

TB Metzingen IV – SKV Eningen I am 01.02. = 5:9

TV Neuhausen III – SKV Eningen II am 03.02. = 5:9

SKV Eningen III – TSV Oberhausen II am 29.01. = 5:7

Mit diesen Ergebnissen bleiben zumindest unsere beiden C-Klasse Mannschaften auf Erfolgsspur.

Aber auch das Ergebnis unserer D-Mannschaft kann sich sehen lassen.

Nach einer 2:0 Führung in den Doppeln (Peter Flohr spielte mit Daniel Lutz und Klaus Steinbach spielte mit Mario Schenk) glich Oberhausen in den darauf folgenden Einzel aus. Daniel Lutz brachte mit 11:9, 11:7, 9:11 und 12:10 seine Mannschaft mit 3:2 in Führung, ehe Oberhausen auf 3:5 davonzog. Wiederum Daniel Lutz, aber auch Mario Schenk punkteten nun für den SKV zum 5:5 Ausgleich. War der Spielgewinn von Daniel mit 3: 0 Sätzen noch relativ sicher, so entwickelte sich das Spiel von Mario Schenk zu einem wahren TT-Krimi. Hierbei zeigte Mario, lautstark unterstützt von den SKV-Anhängern wahre Nervenstärke und gewann schließlich in fünf knappen Sätzen. Bei den beiden anschließenden Doppeln ging zunächst Oberhausen mit 5:6 in Führung. Nun ruhten alle Hoffnungen auf unserem Doppel 1 mit Peter Flohr und Daniel Lutz. Mit 11:7, 5:11 und 11:8 waren sie auch schon kurz vor dem Spielgewinn, aber mit jeweils 10:12 und 10:12 in den Folgesätzen wurde dieser bitter enttäuscht. Oberhausen hatte in diesen beiden Sätzen einfach mehr Glück an diesem Abend, welches auch im Entscheidungs-Satz durch einen Netzroller zugunsten von Oberhausen bestätigt wurde. Trotz dieser Niederlage sind sich alle Spieler einig, dass diese Begegnung alle Spieler richtig forderte und auch zu Höchstleistungen antrieb.

Unser nächstes Spiel findet am So 17.02. um 10.00 Uhr beim TB Metzingen V statt.

Etwas schwer tat sich anfangs unsere Erste beim TB Metzingen vergangenen Freitag. Obwohl in stärkster Besetzung angereist, lagen wir nach nervösem Beginn in den Doppeln mit 2:1 im Rückstand. Dass alle drei Doppel erst im fünften Satz entschieden wurden, spricht für die eigentliche Spielstärke unseres Gegners an diesem Abend. War es das Spiel an drei Tischen gleichzeitig, oder war es einfach nur der Respekt vor dem Gegner ? Jedenfalls entsprechend nervös gingen wir auch die folgenden drei Einzelpaarungen an. Zwar konnten wir den Rückstand aufholen und gar zum 3:3 ausgleichen, doch eine gewisse Anspannung und Unruhe konnte nicht vermieden werden. Mehr Sicherheit kam dann auf durch die drei gewonnenen Spiele von Erhard Hummel, Karl-Heinz Rondthaler und Gerhard Loth, wodurch wir mit 3:6 in Führung gingen. Mit zwei weiteren Siegen unseres vorderen Paarkreuzes wurde die Führung sogar auf 3:8 ausgebaut. Jeder hoffte nun auf den siebringenden Punkt unseres mittleren Paarkreuzes. Doch die Spieler vom TB wehrten sich vehement und schafften mit zwei Kontersiegen den Anschluss zum 5:8 Zwischenstand. Unserem Mannschaftsführer Gerhard Loth gelang es letztendlich den Sack zuzumachen und unserer Mannschaft die beiden Punkte zu sichern. Damit stehen wir derzeit punktgleich mit dem TTC rollcom auf Platz drei in der Tabelle. Ein weiteres schweres Spiel steht uns nun am

heutigen Freitag beim Lokalderby gegen den neuformierten TSV Eningen IV bevor, welcher vergangene Woche aus Mittelstadt einen Punkt entführte und dort sogar fast gewann. Mit einer Punkteteilung könnten vermutlich beide Mannschaften ganz gut zurechtkommen. Hoffen wir also auf ein konzentriertes und gutes Spiel unserer ersten Mannschaft.
Fazit: "Diesmal bleiben die Punkte garantiert in Eningen"

Mit demselben Ergebnis von 5:9 kehrte auch unsere zweite Mannschaft am Sonntag aus Neuhausen zurück. Mit einer 1:2 Führung nach den Doppeln (beide wurden im fünften Satz gewonnen) baute unser vorderes Paarkreuz die Führung auf 1:4 weiter aus. Dabei wurden alleine drei der gespielten Sätze zu unseren Gunsten in der Verlängerung entschieden. Mit drei siegreichen Spielen in Folge glich Neuhausen zum Stand von 4:4 wieder aus. Carsten Massow, Beate Berner, Karl-Heinz Rondthaler und Robert Hild-Wandel brachten nun mit ihren Siegen den SKV mit 4:8 in Führung. Zwar konnte sich Neuhausen noch einen Punkt zum 5:8 erspielen, doch Carsten Massow setzte mit seinem zweiten Einzelsieg den Schlusspunkt. Ebenfalls beide Einzel nebst ihrem Doppel gewannen Beate Berner und Karl-Heinz Rondthaler. Im Doppel ebenso erfolgreich Walter Naumann und Carsten Massow. Mit einem ausgeglichenen Punktekonto von 12:12 stehen wir derzeit auf Platz sechs in der Tabelle. Unser nächstes Spiel ist am Fr 22.2.um 20.00 Uhr in Dettingen beim Tabellenzweiten. Mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung hoffen wir dort auf ein wesentlich besseres Ergebnis als in der Vorrunde.